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美しい地球・幸せな暮らし

電機連合 中央執行委員長

じんぼ まさし

神保 政史

謹んで
  新春のお喜びを

申し上げます

1月1日午後に発生した能登半島を震源とする「令和6年能登半島地震」にて、亡くなられた方々

への哀悼の誠を捧げます。いまだ行方不明の方々の早期救出を心からお祈り申し上げます。電機

連合として組合員の皆様と被災された皆様に寄り添って支援を進めていきたいと考えています。

2023年は国際情勢が激動の年となりました。ロシアのウクライナ侵攻が長期化し２年が経過し

ようとしていますが、いまだ解決の道筋が見えない状況にあります。また、中東地域でもイスラ

エルとパレスチナとの間で緊張が深刻化し、パレスチナ・ガザ地区の紛争が悪化しており、人道

的危機にさらされています。これらの紛争によって、民間人を含む多くの方が犠牲となり、国際

的な秩序は乱れ、経済社会にも大きな影響が及んでいます。国際社会の協力により、一日も早い

事態の収束を願います。

さて、2024年労働条件改善闘争は重要な取り組みになります。2023年の交渉により、30年ぶりに

高水準の賃金水準の改善を実現しましたが、依然として実質賃金は低下しています。日本の賃金

は水準・伸び率ともにＯＥＣＤの中で低位にとどまっています。くわえて、近年の物価上昇は私

たちの生活に多大な影響を及ぼしています。

私たちの生活を向上させ、日本経済、電機産業を持続的に成長させるためには賃上げを中心と

した「人への投資」を継続的に実行していかなくてはなりません。持続的な賃上げに向けて極め

て重要な交渉になりますので、皆様とともにしっかりと取り組んでまいります。

電機連合は1953年に結成し、70周年の節目の年を迎えました。変化を恐れずに新たな時代にふさ

わしい労働組合を、皆様とともに築き上げたいと考えています。

2024年が皆様にとって、実り多い一年になることをご祈念申し上げ、新春のご挨拶とさせてい

ただきます。
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ご存じですか？
令和５年４月から
適用されてます



電機連合    奈良地方協議会
たなか あつし

議長 田中 篤史

まずもって、2024年元日に発生しました「令

和６年能登半島地震」では、多くの方が被災さ

れました。お亡くなりになられた方々のご冥福

をお祈りするとともに、被災された皆様に心か

らお見舞い申し上げます。一日も早い復興を願

うとともに、我々も出来る限りの支援に取り組

んでまいります。

そして、日頃の電機連合奈良地協の諸活動に

対する組合員やそのご家族の皆様の多大なるご

理解・ご協力に感謝申し上げます。本年も何卒

よろしくお願い申し上げます。

さて、昨年は４月に第20回統一地方選挙が行

われるなど、選挙イヤーの一年でありました。

日頃から組合員のため、地域のために活動いた

だき、奈良地協の顧問議員でもあります岡田こ

うじ桜井市議会議員、林ひろふみ大和郡山市議

会議員、西川しげかず大和高田市議会議員、ふ

じの良次奈良県議会議員の４名全員の再選を果

たすことができました。この間ご支援いただき

ました組合員やそのご家族の皆様に改めて感謝

申し上げます。

世間をにぎわせている自民党の政治資金パー

ティー収入の裏金化など、政治に対する不信感

は高まるばかりですが、次期国政選挙も控える

中、緊褌一番、電機産業の活性化や安心・安全

で暮らしやすい社会の実現に向けて一層連携を

強化し活動を進めてまいります。引き続きのご

理解・ご協力をお願いいたします。

電機連合奈良地方協議会 議長 新年のごあいさつ
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また、５月には長く苦しめられた新型コロナ

ウイルス感染症が２類感染症から５類感染症に

移行しました。ようやくコロナ禍前の生活を取

り戻しつつあり、大きく揺り戻しが起こってい

る一方でこの間のブランクは少なからず我々の

活動の足枷となっています。節目となるこのタ

イミングにおいて、活動の仕切り直しや守るべ

きものと改めるべきものを見極めることも必要

です。

不確実で複雑な国際情勢にも起因したエネル

ギー価格や材料の高騰による物価上昇傾向も続

いており、私たちの生活への影響も増していま

す。電機産業における経済、賃金、物価が安定

的に上昇する経済社会へのステージ転換も重要

な取り組みの一つです。

いずれにおいても、組合員の皆さんのご理解、

ご協力が欠かせません。電機連合奈良地協の構

成組織の皆様とともに一致団結し、さまざまな

ハードルを乗り越えていきたいと考えています。

本年の干支は「辰」。辰年には大きな出来事

が多く動乱の年であると言われています。一方

で「運気の上昇」「景気が上向く」などともい

われています。電機連合奈良地協の構成組織全

員が一丸となり空へ昇る竜のように、雲を突き

抜け運を掴む年にしたいと思います。

2024年が皆様にとって

   実り多い一年となりますことを

     ご祈念申し上げ

     新年のご挨拶といたします。

『情 報』
スマホが戦争の態様を変え、

日常でもＡＩによるフェイク技術
が当たり前に。
情報の目利き力を養いたい

昨年
感じたことは？



桜井市議会議員
おかだ こうじ
岡田 光司

能登半島地震にて被災された皆様に心より
お見舞い申し上げます。

昨年は、６期目を挑戦する統一地方選挙を迎

える年でありました。皆さんからの温かいご支

援をいただき当選することができましたこと心

より御礼申し上げます。

さて今年の干支は「甲辰（きのえ・たつ）」

の年です。「甲」は、亀の甲羅を形取った象形

文字で、甲羅のような硬い殻に覆われた種がま

だ芽を出さない状態で、生命や物事の始まりを

表しています。「辰」は、土地を耕す農具を表

す象形文字で、草木が成長して活力が旺盛にな

る状態を表しています。つまり、硬い殻を強く

揺さぶって大きく成長させ、あるべき姿へと

整っていく状態を表し、目に見える表だった行

いも、人目に付かなかった行いも、ありとあら

ゆる全てに光が当てられ、大きく変化していく

年になると考えられ、革新の年になるかも知れ

ません。

桜井市のまちづくりへの取り組みとしては、

現在、まちづくりの花のつぼみが大きく膨らみ、

ちらほらと花が咲き始めている状態であります。

組織内議員・重点推薦議員 新年のごあいさつ

依然として財政状況は厳しい状況ではあります

が、これまで取り組んできたことが実を結び革

新的に飛躍するよう、引き続いて様々な課題に

全力で取り組んでまいりたいと思います。

最後に、今年は皆様の目標が達(辰)成されま

すことを心からお祈り申し上げ、新年の挨拶と

させていただきます。

物価が上昇し続ける中、賃金アップ、家計の

負担軽減(消費税、ガソリン税減税)、更には将

来受け取るべき権利のある年金額のアップ等を

積極的に提言してまいります。更には未来を担

う子ども達へのキャリア教育も継続して企業･

教育委員会と連携し積極的に進めます。具体的

には市内小学校(高学年)へのキャリア教育の実

施並びに市内小学校を対象としておしごとフェ

スタの開催を通じ、子ども達が仕事観を養い、

将来なりたい自分を早期(義務教育期間中)に発

見できる為に体験学習を実施します。

 また、生活習慣病予防の取り組みも市担当課

と連携し取り組んでまいります。食の大切さ、

運動、歩く事の推奨(１日８,０００歩、内２０

分の早歩き)をしてまいります。勿論、皆様の

日常課題解決に向けた取組みも進めてまいりま

す。何かあればいつでもご相談ください。

   2024年も皆様のご健勝･ご活躍を祈念申し上

げます。

本年もよろしくお願い申し上げます。

能登半島地震にて被災された皆様に

心よりお見舞い申し上げます。

昨年実施された統一地方選挙では皆様の絶大なる

ご支援を賜り心より感謝申し上げます。与えてい

ただいた期間、少しでも皆様のお役に立てますよ

う、全力で活動してまいります。

大和郡山市議会議員
はやし ひろふみ
林 浩史

『平 和』
ロシアのウクラ

イナ侵攻、パレス
チナ・ガザ地区紛
争と実際に今起き
ています。
改めて平和に感謝
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『感 謝』
     昨年は６期目を挑戦する選挙の年であり、
                              ご支援をいただき
                                    当選することが
                                            できました

昨年感じたことは？



大和高田市議会議員
にしかわ しげかず
西川 繁和

能登半島地震にて被災された皆様に心より
お見舞い申し上げます。

電機連合奈良地協の皆様方におかれましては、
令和６年の輝かしい初春を健やかにお迎えのこ
とと、心からお喜び申し上げます。

また、平素より本市議会および市政に対する
格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上
げます。

昨年は４月に市議会議員選挙が執行され、

組織内議員・重点推薦議員 新年のごあいさつ
私にとりましては、電機連合奈良地方協議会の

皆様方の温かいご支援を頂き大和高田市選挙区

におきまして市議会６度目の当選をさせて頂き

ましたこと心から御礼を申し上げます。

一方、私たちの取り巻く環境も急速に変化す

る社会経済情勢など、課題が山積するなか、生

活様式や価値観等の変化による多様な市民ニー

ズに的確に対応できる行政の推進も求められて

いるところであります。

これらの諸課題を達成するため、一市民とい

う目線にたって、皆様とともに考え、行動する

行政を展開し『聞いてよかった・見てよかっ

た・住んでよかった』魅力ある町づくりに向け

さらなる努力をし、今後とも皆様方のパイプ役

としてお役に立つように頑張って参ります。

最後になりましたが、奈良地協の皆様方のご

多幸をお祈りするとともに、本年も相変わらぬ

ご支援とご協力を賜りますよう、心からお願い

申し上げまして、新年のご挨拶と致します。

本年２月の定例県議会では、新年度（令和６年

度）予算が示されますので、現在の県政に対する

各議員の賛否が鮮明となります。

改選後の県議会は、党派数や年齢構成など状況

も大きく変化していますが、議会議員として変わ

ることなく是々非々の立場を貫いてまいりたいと

思っています。

 末筆ではございますが、電機連合奈良地協の皆

様方にとりまして素晴らしい一年となりますよう

心よりお祈り申し上げご挨拶といたします。

奈良県議会議員
ふじの よしつぐ
藤野 良次

新年おけましておめでとうございます。

電機連合奈良地協の皆様方におかれましては、

益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

ここで、この度の能登半島地震により犠牲にな

られた方々に謹んでお悔やみを申し上げますとと

もに、被災された方々にお見舞いを申し上げます。

  また、一日も早い復旧・復興を心よりお祈りい

たします。

さて、昨年の県会議員選挙におきましては、皆

様のご支援を賜り、５期目の当選を果たすことが

できました。改めて、感謝とお礼を申し上げます

とともに、引き続き、顧問議員として皆様のお声

を受けとめながら、労働問題や産業政策を始め、

あらゆる県政課題に対し全力で取り組むことをお

誓い申し上げます。

県政においては、昨年５月より新しい知事のも

とでスタートしており、前知事が推し進めていた

大型事業などの見直しが行われるとともに、１５

項目の事業について予算の全て、または一部の執

行が中止されました。

選挙後の定例県議会での代表・一般質問におい

ても事業中止に対する激論が交わされていますが
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心豊かな市民が主役

申辰歳 西暦2024年

夢と希望をもって

『あ れ』
あれ：優勝のこと

あまり意識しない
ようにとの岡田監
督の選手に対する
気遣いが良かった
です

電機連合

福祉共済

ねんきん共済・悠々プラン
（ライフステージにあわせた資金作り）

けんこう共済+特約（日常生活サポート・がん・介護）
（入院・手術・自宅療養などの医療保障）

ファミリーサポート共済
（遺族保障・重度障がい保障）
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